

PlantaDoce.

Sala de espera

DomusVi, impulsor del empleo juvenil en sanidad

La compañía especializada en el negocio residencial ha participado en el programa *Forma Empleo* del Ayuntamiento de Sevilla, destinado a fomentar la ocupación en zonas de la ciudad con necesidad de transformación social.

PlantaDoce
30 jul 2019 - 05:00



DomusVi apoya a los jóvenes desempleados. A través de su división domiciliaria, la compañía especializada en el negocio residencial ha participado en el proyecto *Forma Empleo* desarrollado por el Ayuntamiento de Sevilla, destinado a fomentar la ocupación en zonas de la ciudad con necesidad de transformación social.

La iniciativa está dirigida a jóvenes sin trabajo con dificultades de inserción sociolaboral por pertenecer a minorías étnicas, por ser personas con capacidades diferentes o por encontrarse en una situación de vulnerabilidad a causa de la violencia de género. El proyecto se encuentra dentro del programa operativo de empleo juvenil cofinanciado por la Unión Europea.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/domusvi-impulsor-del-empleo-juvenil-en-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Según DomusVi, **Forma Empleo consiguió el objetivo de inserción laboral del 50% de los participantes**, un porcentaje que todavía podría incrementarse durante los próximos meses. En este sentido, el grupo geriátrico ha permitido que los jóvenes accedieran a prácticas e itinerarios de inserción laboral en el área sociosanitaria como auxiliares de ayuda a domicilio.

Para Juan Espadas, alcalde de Sevilla, **el proyecto ha tenido “un resultado mejor del esperado”** con el que se ha contribuido a dar respuesta a “uno de los principales retos que tiene por delante la ciudad”.